

輝 跡 III

竜王北中

3 学年通信第号

平成 3 0 年 1 2 月 2 1 日

文責 風間哲郎

新しい年に向かって



平成 3 0 年度の 2 学期が本日で終わりとなります。振り返ってみると生徒会最大行事「紫龍祭」から始まり、強歩大会、合唱発表会と盛りだくさんの 4 ヶ月間でした。どの行事も中学最後の集大成の活動として、1、2 年にはなかった特別の思いで取り組んで来たと思います。「杉原千畝」の波乱の生涯を紡ぎ上げていった演劇、下級生をどうリードしていくか学級みんなが悩みながら、見事に心を一つにした体育の部、自分たちの思いをハーモニーに結実させよう

と練習を積み上げていった合唱活動、どれもがみなさんにとって忘れることのできない貴重な日々だったと思います。

一方、2 回の教達検や進路懇談を通して、進路決定という現実に直面し、自分の将来を思い描きながら学習した日々も、3 年生の成長にとって欠かすことのできない日々でした。「1、2 年でもっと勉強しておけばよかった」と後悔したことは 1 度や 2 度ではなかったでしょう。しかし、そうした後悔や不安も実は心の成長にとってとても大切なことなのです。どれ一つ欠けていても今のみなさんの姿はありません。現実から目をそらすことなく、また仲間とともに心を一つにして何かを創り上げていく、この経験を通してみなさんは、社会人、大人に成長していきます。中学校の 3 年間の経験は、大人になるための欠かすことのできない通過点なのです。

昨日、学年集会が行われ、学年生徒会から 2 学期の振り返りとこれからの学習への提案がありました。どの提案も 3 年生の実態をよく踏まえたもので、学年生徒会の、学年をよくしたいという熱意が伝わってくる提案でした。こうした提案が教師側からではなく、生徒の中からでてくるのがとても大切だとつくづく感じました。

その後、恒例の学期末レクレーションに移りました。

毎回さまざまな企画でみんなを楽しませてくれる学年レクですが、今回の企画はこれまでで最高の盛り上がりを見せました。特に、つるした「うまい棒」を口でとる場面は、大盛り上がりで本当に楽しい一時を過ごすことができ、よい学期の締めくくりとなりました。本当に忙しい中、短期間で集会やレクレーションを企画運営してくれた学年生徒会のみなさん、本当にあ



りがとうございました。学年のリーダーのたくましさ、成長とともに、学年集団の団結力を実感した有意義な時間でした。

さて、来年は亥年。いよいよ中学校最後の3学期が始まります。中学校最後のこの3学期が、3年生にとって輝く年であるよう期待しています。そのためには、己を知り、謙虚にそして粘り強く自分を磨いていこうという意志を貫くこと以外に道はありません。この冬休みはそのため、本当に大切な時間です。家族に協力してもらいながら、ぜひ自分の進路実現のために時間を計画的に、有効に使って、実力アップをめざしましょう。イノシシの如く、しかし時には牛の如く、慌てずじっくりと確実に進んでいきましょう。

保護者の皆さまへ

本学期も竜王北中学校へのご理解ご協力をありがとうございました。3年生79名、竜王北中の中心として、気概とプライドを持って走り抜け、心も体も大きく成長しました。そして、進路の実現に向け、自分と向き合いながら努力した学期でもありました。

来年はいよいよ進路決定の年であり、卒業の年となります。保護者の方々の気苦労もおおきくなると推察いたします。我々3年職員もお子さんの進路実現と、笑顔の卒業に向け、ご家庭と協力しながら全力を傾ける覚悟です。来年もよろしくお願い申し上げます。

1月の主な予定

- 1月8日(火) 始業式 **前期入試清書締切**
- 9日(水) 到達度テスト
- 12日(土) **甲斐清和、山梨学院推薦入試**
- 15日(火) 月曜授業
- 17日(木) 火曜授業
- 18日(金) 前期出願、新入生保護者説明会、3年租税教室
- 21日(月) 後期入試願書下書き提出
- 22日(火) 山梨学院一般出願開始
- 23日(水) 山梨英和一般出願開始
- 25日(金) 駿台甲府一般出願開始
- 30日(水) 前期入試事前指導
- 31日(木) **前期入試1日目**

